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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　帯広ローターアクトクラブ　副会長　濵谷　隆弘　様
　　　　　　　　　　　　　　幹　事　田辺　義勝　様
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
矢戸　雅英　副SAA

松原　光一　会　長

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。
　先週の8日から、当クラブ冠の第1回帯広北ロ
ータリークラブ杯ちびっこアイスホッケー大会
が始まりました。開会式などは行わないとのこ

とでしたので、みなさんには閉会式と表彰時に参加しても
らうようご案内しておりました。横断幕を製作したので、
掲載していただきたく、荒木幹事と石井社会奉仕委員長と
行ってまいりました。
　大会は、3年生以下の低学年の5チームの総当たりで、試
合は1ピリオド正味10分休憩3分の3ピリオドを行うそうで
す。
　9時30分より、幕別・浦幌アイスホッケー少年団と音更・
広稲アイスホッケー少年団の試合を見学してまいりまし
た。正直、スケーティングのうまさには、驚きました。う
ちの子供も孫も野球をやってましたが、小学校3年生時に
は、全く野球にはならない状態でしたが、今回見学したア
イスホッケーに関しては、とても3年生とは思えない、ち
ゃんとアイスホッケーの試合になっていると感じました。
これだもの、十勝のアイスホッケーのレベルの高いのもう
なずけます。
　また、アイスホッケーや野球に限らず、あらゆる少年団
の母親はやっぱり熱いですね！
　あと、思っていたほど暖かくないです。とても寒かった
です。24日には、がっちりまかなって見学した方がいいと
思います。カイロなどもあったほうがいいかと思います。
ラウンジがあり、暖をとるところもありますが、閉会式時
にはみなさんも氷上の上に上がっていただきますので、し
っかり防寒はしてください。ちびっことはいえ、みんな一
生懸命頑張っているので、24日はみなさんの熱い応援をお
願いします。

　さて、今日は、2月14日「聖バレンタインデー」　西暦
269年のこの日、兵士の自由結婚禁止政策に反対したバレ
ンタイン司教が、時のローマ皇帝の迫害により処刑された。
それから、この日がバレンタイン司教の記念日としてキリ
スト教の行事に加えられ、恋人たちの愛の誓いの日になっ
たそうです。
　ヨーロッパでは、花やケーキ、カードなどを贈るようで、
みなさんもご存知だと思いますが、チョコレートを女性が
男性に贈るのは日本独自の習慣です。
　そのバレンタインデーの夜を約4000個のアイスキャン
ドルで彩るイベント、めむろ氷灯夜が本日の午後3時から8
時30 分までおこなわれます。本年で30回目になりそうで
す。カップルが愛を誓う「スノーブライダル」や花火もや
るそうです。
　一度行ったことがあります。なかなか幻想的です。いら
っしゃってみてはいかがですか？
　それでは以上をもって、会長挨拶とさせていただきます。
■会務報告　　　　　　　　 　　 　　 荒木　　樹　幹事
帯広5RC・芽室RC・音更RC 合同例会開催のご案内
　日時　令和２年２月２１日（金）
　　　　　　　　　　会食：午後0時～
　　　　　　　　　　例会：午後0時30分～午後1時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　講演　12：40 ～ 13：25
　講師　ミズノ株式会社相談役会長　水野 正人 様
                東京2020オリンピック・パラリンピック
　　　　　　　　　　  招致委員会副理事長専務理事
                国際ロータリー第2580地区
　　　　　　　　　　　　　　2011－2012年度ガバナー
                2004-2005年度東京ロータリークラブ会長
　◆演題　『ロータリーの国際奉仕が希求する平和』
帯広北ＲＣ 移動例会開催のご案内
… 第1回帯広北ロータリークラブ杯

ちびっこアイスホッケー大会 …
　日時　令和２年２月２４日（月・祝日）

午前10時30分 例会開始
　場所　帯広の森アイスアリーナ（芽室町北伏古東7線）

　 　
　 　

　 　
　 　
　　　　　 　
　　　　　   　
　　　　　 　
　　　　　   　
　　　　　   　
　
　　 　 　
　　　
　　
　　　　　 

　  　　　　　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　
　 　 　　 　 　

　　　　　　  
　 　 　 　

　   
　

　
　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

矢戸　雅英　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

帯広北RC、夜間例会（創立記念）開催のご案内
　日時　令和２年２月２８日（金）午後６時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
RI第2500地区第6分IM（都市連合会）開催のご案内
　日時　令和２年３月１３日（金）午後２時開始
　場所　北海道ホテル
　　　　　・登録受付　13：30 ～ 14：00
　　　　　・開 会 式　14：00 ～ 14：40
　　　　　・特別講演　14：40 ～ 16：50
　　　　　・閉 会 式　16：50 ～ 17：10
　　　　　・懇 親 会　17：30 ～ 19：00
　【講演内容】
　　◇ロータリー米山奨学生　学友　ダクシカ・ノーニス様
　　　演題「米山奨学生が得た『絆』」
　　◇パネルディスカッション
　　　　　 「米山奨学生が得た『絆』」
■ニコニコボックス　  　　　　　　南出　雅樹　副会長
曽我　浩昌　会員　　高田　義久　会員　　
松岡　真勝　会員　　福田　和彦　会員
■プログラム　　　　　　  
帯広ローターアクトクラブ　副会長　濵谷　隆弘　様
　【 帯広ＲＡＣ活動報告 】

　皆様、こんにちは。ただいまご紹介を受けま
した2019年度から2020年度帯広ローターアク
トクラブ副会長の濵谷と申します。
　上半期の活動報告を行わせていただきます。

　第1102回例会、ホテル宮崎様で行いました。帯広ライ
フサポート協会の佐藤様を講師としてお招きしまして災害
時の応急処置なのについて学びました。100円ショップで
売ってる梱包用ラップを簡易的な湿布に使っております。
身の回りの物で災害時に起こった時に臨機応変に対応でき
るのかということを学びました。
　次ですが、帯広市役所の障害福祉課を通して手話を学び
ました。実は手話には日本語と英語があるのですけども、
私も知らなかったです。
　次は、とかちプラザでも行いました海外の料理を調理す
るという例会でした。畜大の留学生の方をお招きしまして
インドのチキンカレーとタイのガパオライスとイタリアの
サルティンボッカという料理を作らせていただきました。
　次は、全国的に問題になっている全世界ですかねフード
ロスというものについて改めて考えてみようという例会と
なっております。グループワークということでフードロス
問題をなくすためはどうすればいいのかなということを会

員と話させてただきました。
　次は、毎年恒例となっておりますクリスマス例会となっ
ております。当日ですね参加ゲストの方がですね24名とい
うことでとても本当に多くいらっしゃっていただき、本当
にありがとうございました当日は2名会員が入会しました。
　2019年の最後の例会は、アイヌ文化に思いを馳せよう
ということでした。北海道に住んでるとよく聞いたことが
あるような地名は、実はアイヌ語が語源になっています。
私がちょっと考え持って興味深かったなと思ったのが羊蹄
山とかそういう山っていうのが本当にアイヌ語が語源にな
っていて、しかもその意味をちょっと調べてみるひどく晴
れた山とうことみたいです。
　次の例会は、ローターアクトというものについてよくわ
からない会員がやっぱり今年度多いということで疑問点み
たいな、ロータリーとかローターアクトって結局何なんだ
ろうみたいなのを皆で話し合って答えていくというイベン
ト方式の例会となっておりました。ロータリーの歯車のマ
ークはどういう意味があるんですかとかローターアクトソ
ングって何ですかとかそういった話題が出てきました。
　次は、先日行われました帯広氷まつりのコンクールに参
加しました。雪のブロックこれを削り出してで雪像にして
いくという作業をしました。
　最後の報告となります。こちらが姉妹都市交流を通じて
学ぶことということで先日ですね2月6日に行いました。講
師として帯広市役所の方に来ていただきました。私も全然
知らなかったんですけれども姉妹都市ですねと国外国内合
わせて６ありまして、静岡県の松崎町、大分県大分市、徳
島県徳島市の三つが国内の姉妹都市となっております。
　帯広ローターアクトクラブの現状の報告をさせていただ
きます。現在、合計人数が24名となっております。企業会
員が14名、個人会員が10名となっております。次年度の
会員数なんですけども現在のところこのままいけば合計20
名の会員となっております。今年度卒業が1名なんですけ
れども、なぜ減ってしまったのかと言いますと今月2月の
仕事の転職ですとかそういう関係で人数が減ってしまいま
した。45周年記念式典が4月にありますし地区大会は5月
31日にありますのでこの20名で何とやっていこうと考え
ております。
　そろそろ時間ということなんですけれども、以上で簡単
ですけどもローターアクトクラブの活動報告をさせていた
だきました。
　今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

52.5%64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


